

COLLECTIF LAÏQUE NATIONAL

SOUTIEN AU MAIRE DE MONTPELLIER

Le Collectif Laïque National a pris connaissance avec indignation de la campagne d'insultes dont est l'objet Michaël Delafosse, maire de Montpellier, déjà menacé précédemment. Un tract, notamment distribué à la sortie d'une mosquée, prétend « dévoiler » « l'islamophobie » de l'édile, en affirmant : « *Il participe à la fermeture de mosquées... Il a attendu plus de 30.000 morts et 17 manifestations à Montpellier pour appeler au cessez-le-feu. Il se fait policier du vêtement féminin (abaya) ».*

Les termes ne laissent aucun doute sur l'orientation séparatiste et communautariste du « collectif citoyen » dont il émane. Il s'agit une fois de plus de faire croire que « les musulmans » seraient discriminés en tant que tels. Or, la fermeture de mosquées où prêchent des islamistes répond à un souci légitime d'ordre public, en vue d'assurer la sécurité de tous. Et il est aussi légitime de faire respecter la loi interdisant le port de tout signe ostensible d'appartenance religieuse, l'abaya comme d'autres, à l'école publique, conformément aux principes de laïcité de l'enseignement public, inscrit dans la Constitution et rappelé par la loi du 15 mars 2004.

On reconnaît ici la démarche pernicieuse par laquelle les islamistes (intégristes musulmans) tentent d'accréditer le terme trompeur « d'islamophobie ». Le Collectif Laïque National n'a cessé et ne cessera de dénoncer ce slogan pervers, qui vise à faire passer au second plan l'indispensable lutte contre tous les racismes en promouvant une supposée persécution religieuse contre l'islam. Ces manipulateurs cherchent à faire croire que la laïcité attaque spécifiquement « les musulmans », alors qu'elle défend tous les citoyens, croyants de toutes religions et non-croyants, en les protégeant du prosélytisme agressif des intégristes.

Ce séparatisme agressif trouve malheureusement un relais indigne dans certains partis de gauche. Rechercher la clientèle « des quartiers » en s'appuyant sur le communautarisme religieux est un jeu politique irresponsable, et mortel pour la République. Ainsi, lors des dernières élections législatives, les militants et responsables locaux de LFI dans le quartier de La Paillade à Montpellier se sont appuyés pour l'emporter sur du porte-à-porte et des tracts traitant Michaël Delafosse d'islamophobe, et sur des comités pour la « dignité des musulmans de Montpellier et de la métropole » diffusant leur parole par le biais de la boucle WhatsApp « Oumma Montpellier ». La République laïque, par principe, ne connaît que des citoyens et interdit de privilégier ou discriminer quiconque du fait de sa religion.

A l'heure où trop d'élus, de tous bords, manifestent complaisance ou lâcheté à l'égard des menées communautaristes, le courage politique de Michaël Delafosse doit être salué et soutenu.

Fait à Paris, le 11 octobre 2024

LES ASSOCIATIONS SIGNATAIRES

#Réseau 1905
Agir pour la Laïcité et les valeurs républicains
Association de défense des laïques (AD3L)
Association des Libres Penseurs de France
Association Européenne de la Pensée Libre (A.E.P.L.)
Cercle Ferdinand Buisson
Chevalier de la Barre (Le)
Comité - Laïcité - République
Comité de réflexion et d'action laïque - CREAL76
Égalité, Laïcité, Europe - EGALE
Fédération Nationale des Délégués Départementaux de l'Éducation Nationale (D.D.E.N.)
Femmes Contre les Intégrismes - FCI
Grande Loge Féminine de France
Grande Loge Mixte de France
Laïcité et Féminisme
Libres Mariannes
Ligue du Droit International des Femmes (la) - (L.D.I.F.)
Lumières Laïques Cercle Maurice Allard
Mouvement Europe et Laïcité - Centre d'Action Européenne Démocratique et Laïque (C.A.E.D.E.L.)
Observatoire de la Laïcité de Provence (OLPA)
Observatoire de la Laïcité de Saint-Denis
Regards de Femmes
Union des Familles Laïques - (U.F.A.L.)
Unité Laïque
Vigilance Collèges Lycées
Vigilance Travail social
Vigilance Universités